# あすなろだより7、8、9月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会 担当 2-1 2-4 1-3 1-6



## ○フラワーフェスティバル(5月3日)

フラワーフェスティバルでは、ユニセフ協会の方々と協力して子ども達に活動を紹介するためのすごろくをしました。 さらに、紛争に巻き込まれた子ども達のために作られた栄養補給食や地雷などの説明を通し、どのような支援を行っているのか説明を行いました。



#### ○わわわ広場(8月7、8、9日)

わわわ広場に来てくれた子ども達に夏休みの宿題を教えたり、レクの一環でコミュニケーション麻雀をしたりしました。最終日には地域ボランティアの方が作ってくださったカレーを子ども達と一緒に昼食で食べました。子ども達の嬉しそうな姿を見て、私たちも楽しかったし、交流を深めることができてよかったです。





# ○子ども食堂 調理(8月10日)

子ども食堂の調理をしました。調理をする時は、食材は綺麗なものを選ぶ。食中毒にならないようにまな板や包丁はこまめに洗うなどの工夫を行いました。また、大量に食材を切ったり、炒めたりするので料理のコツを教えてもらうことができました。うまく 100 食分作るので作り終わった後に達成感がありました。子ども達も美味しそうに食べてくれたので嬉しかったです。



## ○リンリンタクシー(6月~9月)

りんりんタクシーとは、より良い美鈴が丘を目指すため平成28年10月より本格運行が始まったサービスです。運行費を募金してくださった方々にお礼として、私たちあすなろ会がボランティアとしてカープ帽子のマスコットを手作りしてお渡ししています。 月水金に運行していますので美校生の人たちも機会があれば是非とも乗ってみてください!

